

Thode, Corinna

Von: [REDACTED]
Gesendet: Dienstag, 6. Februar 2024 18:28
An: sitzungsdienst@norderstedt.de
Betreff: [EXTERN] Einwohnerfragestunde

Kategorien: Grüne Kategorie

Stadtvertretung
06.02.2024

[REDACTED]
[REDACTED]
[REDACTED] Norderstedt

Ich bin mit der Veröffentlichung einverstanden.

Bitte beantworten Sie alle meine Fragen schriftlich einzeln, damit der Leser später die Antworten mit der zugehörigen Frage zuordnen kann. (Erst die Frage darauf folgend dann die Antwort.)

Ersteinmal herzlichen Glückwunsch zum Amtseintritt liebe Frau Oberbürgermeisterin Katrin Schmieder. Folgende Fragen sind nun an Sie liebe Frau Schmieder gerichtet.

Ich habe in der Stadtvertretung letztes Jahr Fragen gestellt.

Ich bitte höflichst diese alle vollständig zu beantworten. Dies gilt auch für die Fraktion der Grünen die sich bisher nicht geäußert hat. Nur Mut lieber Fraktionsvorsitzender Marc Giese!

Bei der CDU habe ich Verständnis da mir gesagt wurde das her Holle schwer krank geworden ist. Somit darf es dann der neue Fraktionsvorsitzende der CDU Herr Gunnar Becker erledigen. Bei der EgNo ist von Herrn Bertermann auch nichts gekommen, das darf dann der Liebe Stadtrat stellvertretend übernehmen, da er ja auch Geschäftsführer der EgNo ist.

In den Medien habe ich etwas von „Aufbruchstimmung“ So wie „Ideen zu teilen, Brücken zu bauen und Lösungen zu finden“, gelesen... Mit Verlaub, wenn eine Neue Frau Oberbürgermeisterin einen den Einwohnern bekannten Bürger in Norderstedt, der keiner Partei zugehört, bei Facebook ausgrenzt... so sehe ich diese Handlung eher als kleine Schwäche. Es ist meiner Meinung nach wichtig miteinander zu reden und Lösungen zu finden! Fragen Sie liebe Frau Oberbürgermeisterin Katrin Schmieder gerne Ihre Vorgängerin mit der ich gerne sachlich und freundlich kommuniziert habe.

Thema illegale Mülldeponie Friedrichsgabe, was gerade in den Medien gesendet wird.

- Warum wurde so lange gestritten und warum wurde nicht sofort gehandelt, denn der Müll birgt große Gefahren für die Gesundheit für alle Norderstedter Bürger so wie auch der Umwelt.
- Was genau und ab welchem Zeitpunkt haben die Fraktion der Grünen, damals mit Frau Schmieder unternommen?
- Warum haben sich die Grünen, nicht schon sehr viel früher dessen angenommen, wo diese doch immer von sich behaupten umweltfreundlich zu handeln und dafür einzuspringen.

Laut meiner Erinnerung habe ich feststellen müssen, das ich beleidigt und denunziert wurde, zu Zeiten Ihres Vorgängers. Ich wurde vom vorigen Stadtrat als „Legastheniker“ bezeichnet und habe den Fall bei meinem ersten Auftritt in der Stadtvertretung Plenarsaal geschildert.

Frage:

- Wo bitte ist das im Protokoll festgehalten?
- Wie war die Antwort?

Des Weiteren hielt sich lange Zeit das Gerücht im Umlauf, dass ich jemanden im Rathaus bedroht haben soll.

Frage:

- welchen Menschen habe ich bedroht?
- Waren es vielleicht mehrere?
- Was genau Böses habe ich getan?

Es wurde der Plenarsaal mit hohen Kosten umgebaut. Die Vereidigung unserer „Neuen“ Oberbürgermeisterin konnte durch einen technischen Fehler nicht übertragen werden.

Fragen:

- Warum gab es keinen Plan B?
- Warum werden nicht alle Sitzungen live gesendet, und auch mitgeschnitten?
- Wäre es für das Protokoll von Vorteil?
- Wurde das digitale Zeitalter vor dem Umbau des Plenarsaals angekündigt?

Fragen:

- Bitte nennen Sie mir sämtliche Stadtteile deren Bebauung oder Umgestaltung der Grundstücke den Mooren in Norderstedt geschadet haben, und denen Sie mit den Grünen/Bündnis90 für Bebauung zugestimmt haben.
- Bitte erklären Sie mir den Sinn des Flächennutzungsplan in Verbindung mit dem Umweltschutz.

Hier etwas von der Nabu:

Bei der Entwässerung der Moore kommt der über Jahrtausende im Torf gebundene Kohlenstoff mit Sauerstoff in Berührung und oxidiert. Damit gelangen nicht nur riesige Mengen CO₂ in die Atmosphäre, sondern auch das über 300 Mal klimaschädlichere Lachgas (N₂O). Die gesamte Klimabilanz eines Moores wird daher in CO₂-Äquivalenten angegeben, die anteilig alle klimarelevanten Gase enthalten. Intakte Moore geben zwar während ihres natürlichen Bildungsprozesses mit Methan auch ein klimaschädliches Gas ab, in der Summe wirken sie aufgrund der Kohlenstofffestlegung langfristig dennoch positiv auf das Klima.

Dessen ungeachtet geht die weltweite Zerstörung der Moore durch Trockenlegung und Torfabbau weiter. Im weltweiten Vergleich verursacht die Europäische Union die zweithöchsten Treibhausgasemissionen aus der Zerstörung von Mooren. Damit liegt sie hinter Spitzenreiter Indonesien aber noch vor Russland, das weltweit die ausgedehntesten Moorflächen besitzt. In Indonesien existieren die bedeutendsten Torfwälder der Welt, welche allerdings in rasantem Tempo für Ölpalmenplantagen vernichtet werden oder verheerenden Moorbränden zum Opfer fallen.

Mietenspiegel: Über die ungeheuerlichen Erhöhungen im Mietenspiegel werde ich in den nächsten Sitzungen fragen, weise nochmal auf meine Vorschläge hin und bitte nochmals höflichst um ausführliche Stellungnahme.

Nun noch etwas für den Seniorenbeirat zu Thema „Parkplätze für Pflegedienstkräfte.“

Ich habe nichts dagegen wenn abgeschrieben wird, und zudem damit noch ein gutes Ergebnis für die Allgemeinheit erzielt wird. Wohl aber dann bitte alles!

Denn ich habe zu Zeiten des alten Oberbürgermeisters Grote in Norderstedt mehrmals darum gebeten kostenfreie Parkplätze für die Fahrzeuge Pflegedienstkräfte und Paketdienst-Zusteller zu bieten.

Ich bitte die Stadtvertretung so wie die Verwaltung höflichst diesen Wunsch zu entsprechen.

Hintergrund dieses Wunsches ist meine damalige Vermutung das der Internetversand an Waren stetig mehr wird, was sich auch bestätigt hat.

Ich freue mich nun auf Ihre vollständigen Antworten

Und verbleibe mit freundlichen Grüßen

 von meinem iPhone gesendet.